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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN 

 

国際会長主題     「全ての世界に出て行こう」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「未来を始めよう、、いますぐに」 

西日本区理事主題   「志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう」 

中部部長主題       「長所を活かして生き生きと」 

クラブ会長主題     「若い世代にワイズを広めよう」 
 

                                   2013年８月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 

互いに親切にし、憐みの心で接し、神がキリストによってあなたがたを赦してくださったように、   

赦しあいなさい 

                                 エフェソの信徒への手紙４章３２節                           

 

 

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 

◎第一例会  
と き：８月６日（火） 

 ところ：名古屋ＹＭＣＡ 

 時 間：１９：００～ 

新年度初の第一例会です。 

「Facebookは楽しい」  ドライバー:服部君 

Facebookのイロハから、経験談まで大いに知

り尽くそう。 

 

◎第二例会 
と き  ：８月２７日（火） 

ところ  ： 名古屋ＹＭＣＡ 

時 間 ：１９：００～ 

 

 

 

 

 

 

◎中部部会 

と き ：８月３１日（日） 

場 所 ：金沢都ホテル 

 金沢市此花町 6-10 ℡076-261-2111 

会 費 ：部 会 10000円 

     評議会  1000円（弁当代） 

     ﾒﾈｯﾄ会   1000円（弁当代） 

開催時間 

評議会   １１：３０～１２：３０ 

ﾒﾈｯﾄ会   １１：３０～１２：３０ 

 部 会 

第一部 １３：００～１３：５０ 

第二部 １４：００～１５：００ 

第三部 １５：４０～１７：３０ 
 

７ 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（７月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会 10名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOXノート  

例会出席者 10名 第  2  例  会 10名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 71 % そ の 他  19名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 

20１3年８月例会ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/


 

     新 会 長 挨 拶      
 

 

会長主題  

｢若い世代にワイズを広めよう｣ 

 
       会長 坂野 清治 

名古屋グランパスクラブも今年８

月で丸２１年を迎え２２年目に突入しようとしてい

ます、発足当時、最年少クラブと言われたメンバー

も高齢化と減少傾向が進んでいる現状があります。 

名古屋ＹＭＣＡの行事も年々増え続け、最近では

サポートするだけで手一杯になり余裕が無くなりつ

つ有り、クラブの現状に逆行している感があります。 

今年は総主事も代わり名古屋ＹＭＣＡも大きく変

革をしていく年となる中、現状のメンバー数のまま

では、近い将来サポートすら出来なく事が懸念され

ます。 

そこで、３年計画でクラブメンバーの増員を再度

の課題と掲げ、３年間で３０名以上のメンバー数に

する目標で、若い世代にもワイズを知って貰い入会

して戴こうと思います。 

あわせて前期の阿部会長の主導で東北被災地の訪

問、仙台ＹＭＣＡとの交流から、東北支援物品販売

を各所で行いグランパスクラブの軸となるファンド

事業になるよう活動していきたいと思います。 

 
 

  第一例会（一泊例会）レポート        
 

 
 

日 時：２０１３年７月６日（土）～７日（日） 

場 所：グリーンパーク山東（滋賀県） 

出席者：荒川、信田、坂本、下村、高田、坂野、    

早川、服部、松原、三井、吉田 

    荒川メ、早川メ、松原メ 

                                     

一泊例会を終えて  
          松原  誠  

阿部会長が体調不良で参加できなかったこと残念

です。東北視察旅行や韓国仁川旅行と精力的に行動

した一年になりましたことに感謝いたします。阿部

会長ご苦労様でした。 

さて、今期の坂野新会長のもと主要課題について

結構本音で討論がされました。とりわけグランパス

独自の魅力ある活動を作り上げることと、会員増強

のリンクを主眼に会議は進行しました。坂野会長自

身のワイズメンズ活動のプライオリティーの低さに

対する危機感はすべてのメンバーに対する警鐘と受

け止め参考とすべきだと考えます。 

具体的なクラブ方針は今後の例会等で展開され、

計画・行動のパターンの中で 

練っていくことになると思われます。 

いずれにしても一泊例会での会議は充実した意義深

いものになりました。 

 

 
 

 

一泊例会チャンネーに参加して 
                   松原好香 

今回坂野会長就任 初の行事でありました。坂野

兄は現地の下見までされて、用意周到で臨まれまし

た。それに今回のチャンネーのご指名を受け、お手

伝いさせて頂き光栄でした。前日誠さんとメニュー

の確認。当日買い出しにイオンに１０時に到着しま

した。１０時半からのマクドナルド一日限定バーガ

ーをあわよくば食べられるかな？。決められた金額

は柴田さんから頂いたお金を含めて４万円。「ガッ

チリ買いましょう！」 スタート！ 

 

 
 

メインのお肉とお酒は最後にと誠さん、でも買いす

ぎたのかレジでキャンセルして戻したもの多々あり



 
ました。私たちのレジの後ろに長蛇の列ができてしま

いました。ナイトミーテイングのおつまみを選んでい

ると服部兄からお酒の量を心配して電話あり、そんな

こんなで４時間イオンでお買い物！。マクドナルドは 

お預けとなりました。 

 

伊吹山の麓で集合！。

どういう訳かみんな同時

刻４時頃に集合していま

した。早速素敵なロッジ

の鍵を受け取り中を見

学！。冷房が付いていて

外の蒸し暑さはうそのよ

うでした。ご飯をかさな

くては。炊飯器もあり計

量カップも用意されていて good！。10合炊きの炊飯

器だったのでマックスできのこ炊き込みご飯を炊く

ことにしました。 

 

 
 

メニューはマグロ・イカとサーモンのカルッパッ

チョ、青梗菜・もやし・ニラのナムル、豚肉・鶏肉

と牛肉とレモンバジルソーセイジ、えび・ほたてみ

そ汁、荒川兄持参の漬物、きのこの炊き込みご飯。

２時間経っても炊き込みご飯がたけず、信田兄のア

ドバイスでフライパンににんにくを炒めてパエリヤ

風に仕上げました。デザートのパイナップルとさく

らんぼ。グランパスのメンバーの協力で何とか乗り

切ることができました。ほんとうにいつも坂口兄が

用意してくれる苦労がよくわかりました。感謝です。 

 

 

夜 10時過ぎに吉田兄がＹのＯＢリーダー会終了

後の参加での到着でした。これからのグランパスの

有り方に情熱的な討論が深夜まで続きました。 

 

 
 

次の日は昼食を黒壁スクエアのイタリアンレスト

ランに坂野兄が予約をしていくださったので、移動

しました。安くて、近い駐車場まで・・・ 坂野会

長が下調べさすが！。丁度黒壁スクエアでお祭りが 

行われていて、浴衣姿の人・縁日の屋台思わぬサプ

ライズに夏の風物詩に触れた気がいたしました。 

オルゴール館で柴田さんのお土産もみんなで選ん

で買うことができて、グランパスの団結力を感じま

した。この一年幸先よろしいようで！ 

  

 

   東北支援夏祭り in南山       

 

 
                                       

日 時：２０１３年７月１５日（祝月） 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

参加者：荒川、下村、早川、坂野、服部、三井、    

松原、吉田、松原メ、吉田メ 

 

                   高田士嗣 

７月 15日（月・祝）に南山幼稚園で東北支援夏ま

つりが行われました。 

農林水産省の「食べて応援しよう」の懸垂幕（農

林水産省食品小売サービス課とロゴデザイン使用の

著作権制限で手間取った為、グランパスメンバーに



 
確認いただく時間が無く独断と偏見で製作したこと

をお詫びいたします。）をもって幼稚園にぎりぎり到

着しました。 

 

 
   大評判だった浪江焼きそばはこの鉄板から 

 

浪江焼きそばとマスカットサイダーの販売は YMCA

にお願いして、吉田一誠、吉田メネット、松原メネ

ットと高田は「やぶ蚊と戦いながら」南部生サブレ、

かもめの玉子ミニ、林檎せんべい、いかせんべい、

めかぶ汁、ジャジャ麺を販売いたしました。最初の

テナント場所は人通りのない奥で悪戦苦闘しました

が、途中でテーブルごと民族大移動？少しずつ売り

上げも上昇しました。 

 

 
  新たに制作した支援活動用フラッグ（懸垂幕） 

 

今回の南山幼稚園の来客層は非常に若く少し商品

構成がミスマッチ？な感じがしました。自分達が試

食してない物を販売するのはちょっと失礼かも？味

だけでなく説明のためもっと勉強しましょう。 

食べて応援は食品販売になると思いますが東北支

援を考慮して物販を増やしてはいかがでしょうか？ 

この企画を成功させる為にはもっと情報の収集とメ

ンバーの知識向上が最も重要な感じがしました。今

度はそう云った問題意識と課題を持ってもう一度現

地を訪問しませんか？ 

 

 

 
 

トイレットペーパー崩し 
                   服部庄三 

南山夏まつりのゲーム部門の参加は、恒例のトイ

レットペーパー崩しです。準備しながらの試し投げ

では、全員空振り。年齢と日頃の運動不足を思い知

らされました。売上は４万円を超し、のべ４００人

を上回った結果でした。 

 

 

 2013年度御岳・日和田キャンプ場整備           
 

 
 今回の全ワークメンバー（御岳の夕焼けが美しい） 

 

日 時  ：２０１３年７月２０日（土）～２１日(日) 

場 所  ：名古屋ＹＭＣＡ御岳日和田キャンプ場 

参加者 ：荒川、信田、早川、松原、三井、吉田 

 

今年も日和田ワークだ 
                   三井秀和 

7/20と 7/21の 2日間、名古屋 YMCA日和田キャン

プ場整備に、プラザクラブと共にグランパスクラブ

も参加して一年間に生えた雑草、倒木、がれきの除

去、テントの防水処理等のサポートに行ってきまし

た。連日続いている名古屋の 35度以上の猛暑を避け

て涼しい朝のうちに一路日和田キャンプ場に向けて

出発、高速道路、国道とも車も思ったほど多くなく

スムーズなドライブで昼前に２５度の湿気が全くな

い別世界のキャンプ場に到着しました。 



 

 
   一休み・・・涼しい空気が心地よい 

 

今年 5 月にリーダー研修会のサポートのため訪問

した時点ではそれほどの雑草類の茂みはなかったの

ですが、さすが猛暑の 7 月、広域に相当の高さのあ

る雑草が生い茂り、今年は整備し甲斐がある状態で

した。 

私たちグランパスの主な担当はキャンプ場西の広

場周辺でありましたが、2 年前に相当念入りに雑草

を刈りこみましたが昨年は参加できず 2 年越しにじ

ゅうぶんに育った雑草と体力勝負の 4 時間にわたり

格闘の末、なんとか広場の雑草は刈ることができよ

かったと思います。 

 

 
        絶景かな・・・・ 

 

日頃、週末となれば草刈はやっていましたが、私

が半日で草刈機の燃料を 3 リットルも使用した事は

初めてでさすがに疲れました。 

雑草は今の季節刈りこみしなければさらに高く、

また太く伸び、今年はやめてそのままでおくとさら

に来年には大変なことになるため、クラブメンバー

気力を振り絞りなんとか予定の面積の刈りこみがで

きてよかったと思います。 

これから 7 月末より日和田キャンプ場での各種の

キャンププログラムが始まりますが、皆さんの努力

の結果で雑草整備したことにより子供たちがキャン

プ場を広く飛び回り、また虫さされ、けが等を防げ

今年の夏の楽しいキャンプ経験ができればと思いま

す。また、来年もがんばりましょう。 

 

 
 

日和田ワークに参加して 
                   早川政人 

２０１３年７月２０日、今年も日和田ワークの日

になりました。毎年このワークに参加しています。 

年々、年かさが増し体力も衰えていると感じます。

名古屋市内の猛烈な暑さを逃れ、荒川兄、吉田兄の

３名で一路日和田に出発。途中木曽福島の（まる菜）

で予定コースの昼食。色々とバラエティーの和食で

満腹になり眠気も少々ですが、御嶽山が青空に映え

素晴らしい展望です。この風景にいつも感激してい

ます。 

少しずつ標高が登るにつけ気温が下がり、車窓か

ら清々しい風が少し寒いぐらいです。日和田キャン

プ場には午後１時頃に到着、既に三井兄が YMCAのス

タッフとワークに参加、後着の松原兄、信田兄も加

わりワークに参加、涼しい風の中参加者全員で良い

汗をかき一休み。午後４時には終了。YMCAのスタッ

フが夕食の準備を。クラブメンバーは名星舎の掃除。

何処からか何時も虫たちのお出迎えです。 

夕食はＢ・Ｂ・Ｑ。プラザクラブのメンバーから

アマゴの塩焼き・唐揚げ等豪華な夕食。参加者全員

よく食べ、よく飲み夜空は満点の星のはずですがあ

いにく月の明るさで星座を探すのに少し苦労しまし

た。夜のふけるのも忘れ中村総主事と熱く語り合い

ました？。 

 

 
 

翌朝は８時集合。朝食後ワークの手順等を聞き、

草刈り開始。朝から晴天で体の消耗に気をつけなが

らクマザサと格闘。休憩が少し多すぎたかと反省し

ていますが、木陰からの風は本当に心地よく時間を



 
忘れて休憩をしてしまいました。午前中のワークも

終わりスタッフの用意してくれた昼食を美味しく頂

き、午後２時頃に帰路につき、日帰り温泉で汗を流

しワークの疲れを取り、暑い名古屋に着きました。 

YMCAのスタッフの皆様御苦労様でした。キャンプ

場が賑やかなシーズンがおくれます様に・・・。 
 

 

  食べて応援！滝子町商店街夏祭り       

 

 
  ＹＭＣＡとは違った雰囲気にとまどいも 

 

日 時  ：２０１３年７月２７日（土） 

場 所  ：滝子町商店街 

参加者 ：荒川、早川、吉田、小林（南山） 

 

                   吉田一誠 

東北支援物資販売ＰＪ初の他流試合！？として７

月２８日滝子町商店街の夏祭りに遠征しました。今

回は商品が海苔とさんまそぼろ のみでしたが、結果

は売り上げ 12,200円と残念ながら大変さみしいも

のでした。その前にあった南山夏祭りでグランパス

が担当した物品販売全体としては ７万円位売り上

げがあり、このうち海苔とさんまそぼろは合わせて

２万４千円程度でした。 

品揃え、販売方法などいろいろ理由はありますが、

何より準備段階での思慮が足りなかったことが最大

の反省点です。このことを勘案すると当然の結果で

あったともいえます、初めてＹＭＣＡとは無関係の

イベントへの不用意な挑戦は、もっと工夫をすれば

ほかでもたくさん行われいるいろんなイベントに参

加してもさらなる可能性があるのではないかという

ことを学ぶことができた貴重な機会となりました。 

突然の招集にもかかわらず、参加していただいた

荒川さん、早川さんご苦労様でした。また、出店に

当たり、お世話をいただいた南山クラブの小林繁樹

さんありがとうございました。 

 

次の販売は 8月 31日中部部会を予定しています。 

 
 

 

      第二例会報告       

 

 
 

日 時  ：２０１３年７月２３日（火） 

場 所  ：名古屋ＹＭＣＡ １９時～ 

出席者 ：阿部、荒川、坂野、服部、高田、早川、

下村、松原、坂本 

欠 席 ：吉田、三井、坂口、信田、佐藤 

         

                書記：服部庄三 

１． ８月第１例会について 

「Facebookは楽しい」ドライバー:服部 

Facebook のイロハから、経験談まで大いに知り

尽くそう。 

２． ９月第１例会の計画 

東北物産の大須アンテナショップを学ぶ（案） 

３． 日韓ユースセミナー ８／１５～２０ 

ホームスティ先募集しています。坂本主事まで 

４． 中部部会 ８月３１日（土）金沢都ホテル 

参加者：坂野、早川、荒川、下村、服部、高田？ 

交通手段は別途相談 

５． 岩佐イチゴ農園の井戸掘り募金 

５万円を提案、８月例会で決定する 

６． 年度方針 

・ 会員増強、３年計画で倍増めざす 

・ 東北支援物品販売を継続的に主たる事業と

する 

・ その他、リーダー交流、Facebook、広報活動

など 

 



 

     ＹＭＣＡたより        

 

連絡主事 坂本 清則 

いよいよキャンプシーズンの到来です。開設ワー

クで整備していただいたキャンプ場に、今夏も大勢

の子どもたちがやってきます。 

日和田はご存じのとおり「御岳・日和田高原キャ

ンプ場」に名前も改め、これからの 10年を見すえた

活動を始めます。昨年以上にキャンプ参加者も増え

てお り、新しい第一歩としてはまずまずです。キャ

ンプの楽しさと本物の野外活動体験を提供しようと、

駐在および引率のスタッフ、リーダーたちは張りき

っていま す！ 
 

 

      そ の 他               
 

 

１．今月の誕生日 

  

   
 

      吉田 一誠（ ７日） 

      阿部 一雄（ ８日） 

      信田伊知郎（１５日） 

      佐藤 嘉晃（３０日） 
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２．例会等出席状況 
 

No. 氏 名 

7 
／ 
6-7  
 
第     
一 
例 
会 

7 
／ 
23 
 
第
二
例
会 

7 
／ 
15 
 
夏
ま
つ
り 

7 
/ 
20 
 
日
和
田 

7 
/ 
27 
 
滝
子
商
店
街   

 
／  
 
 
 

1 阿部 一雄  ○     

2 荒川 恭次  ○ ○ ○ ○ ○  

3 坂口 功祐       

4 佐藤 壽晃       

5 信田伊知郎 ○   ○   

6 下村 明子 ○ ○ ○    

7 高田 士嗣 ○ ○ ○    

8 坂本 清則 ○ ○ ○    

9 服部 庄三 ○ ○ ○    

10 早川 政人 ○ ○ ○ ○ ○  

11 坂野 清治 ○ ○ ○    

12 松原   誠 ○ ○ ○ ○   

13 三井 秀和 ○ ○  ○   

14 吉田 一誠 ○  ○ ○ ○  

15        

16        
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